

19. Juli 2023

PDF-Darstellung der Meldung auf  
[www.emk.de](http://www.emk.de) vom 19.7.2023



Mittagsmenü-Auswahl für einen Euro. Seit zwanzig Jahren gibt es dieses Angebot der evangelisch-methodistischen Gemeinde am Merianplatz in Frankfurt am Main.  
Bildnachweis: Video-Standbild

## »Man kann etwas bewirken«

**Das donnerstägliche Mittagessenangebot der evangelisch-methodistischen Gemeinde am Merianplatz in Frankfurt am Main besteht seit zwanzig Jahren.**

Seit zwanzig Jahren gibt es das Angebot »Mittagstisch für alle« in der Christuskirche am Merianplatz in Frankfurt am Main. Am zurückliegenden Wochenende wurde gefeiert. Das vorbildliche und weit über den näheren Umkreis hinaus bekannte Angebot der evangelisch-methodistischen Gemeinde wurde anlässlich des Jubiläums auch mit zwei informativen Filmbeiträgen anerkennend gewürdigt.

Mit zwanzig Gästen startete das Mittagstischangebot vor zwanzig Jahren. Innerhalb kurzer Zeit entwickelte sich das Angebot für Menschen aus der Nachbarschaft, für Menschen mit wenig Geld, für in dem Stadtteil Beschäftigte und für Studenten zu einem breit angenommenen Anziehungspunkt. Bald schon bewirteten zwanzig Mitarbeiter um die fünfzig Gäste. Heute sind es regelmäßig um die einhundertfünfzig Gäste, die jeden Donnerstag für einen Euro ein Mittagessen aus drei angebotenen Menüs erhalten, eines davon vegetarisch. Zusammen mit Spenden, den Beträgen von »Mehr-Zahlern« und vor allem aus dem parallel angebotenen Flohmarkt trägt sich das Angebot.

»Die zwanzig Jahre machen uns stolz im Blick auf die Mitarbeitenden, obwohl wir alle älter geworden sind«, erklärt Uwe Saßnowski. Der seit elf Jahren in der Gemeinde wirkende Pastor freut sich, dass es derzeit einen gewissen »Generationenwechsel« gibt und hofft, »dass wir auch »die Fünfundzwanzig« noch schaffen«. Er erlebe die Arbeit mit den Ehrenamtlichen und Gästen »als sehr befriedigend«, erklärt

Saßnowski der Redaktion »Evangelisch in Hessen«, die sich anlässlich des Jubiläums für die Arbeit interessierte. Der Pastor sieht im Zuspruch, den dieses Angebot erfährt, dass die Gemeinde für ihre Umgebung Bedeutung hat: »Man sieht, dass man etwas bewirken kann.«

### **Weiterführende Links**

EmK-Gemeinde Frankfurt-Merianplatz: [www.emk-frankfurt.de](http://www.emk-frankfurt.de)

Video-Film über den Mittagstisch:

[www.indeon.de/soziales/mittagessen-fuer-einen-euro](http://www.indeon.de/soziales/mittagessen-fuer-einen-euro) (Indeon-Video)

Epd-Film über den Mittagstisch:

[www.epd-video.de/themen/beitrag/jubilaem-20-jahre-mittagessen-fuer-1-euro](http://www.epd-video.de/themen/beitrag/jubilaem-20-jahre-mittagessen-fuer-1-euro) (You-Tube-Video)

---

### **Der Autor**

Klaus Ulrich Ruof ist Referent für Öffentlichkeitsarbeit und Pressesprecher für die Evangelisch-methodistische Kirche in Deutschland mit Sitz in Frankfurt am Main. Kontakt:

[oeffentlichkeitsarbeit@emk.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@emk.de).